
Mapello,  un  incontro  per
ridare vivacità al Distretto
dell’Isola
Ridare slancio al Distretto dell’Isola. È con questo obiettivo
che i commercianti e gli amministratori di Mapello e l’Ascom
di Bergamo si sono incontrati nei giorni scorsi. 
L’incontro è avvenuto alla Trattoria Bolognini e ha visto
confrontarsi sul tema Maria Grazia Bombarda,
presidente  dell’associazione  ‘Vetrine  amiche”,  il  sindaco
Alessandra  Locatelli,  Silvano  Ravasio,  presidente  di
Promoisola e assessore comunale, e Oscar Fusini, direttore di
Ascom.
Nel  corso  della  riunione  si  è  parlato  delle  principali
tematiche che riguardano il commercio locale. In particolare,
dell’imminente  entrata  in  vigore  dell’invio  telematico  dei
corrispettivi, questione sulla quale si è soffermato Fusini.
Silvano Ravasio ha sottolineato l’importanza di sviluppare i
flussi turistici collegati soprattutto al turismo religioso
che ha ricadute positive anche sul commercio.  I commercianti
hanno espresso apprezzamento per  la collaborazione mostrata
da  parte  dell’amministrazione  nelle  iniziative  mentre  il
sindaco  Locatelli  si  è  impegnata  a  coinvolgere  gli  altri
sindaci nella rivitalizzazione del Distretto.
Cosa verrà deciso di fare in merito è un aspetto che si
delineerà dopo la fine di maggio, a elezioni concluse, dal
momento  che  alcune  amministrazioni  sono  in  scadenza  di
mandato. 
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